
briciola 16-07-2007
16-07-2007

"Vengo a portare una spada..." (cf Mt 10,34). A cosa serve questa spada? Per usare violenza... magari in nome di Dio?
Dice Benedetto XVI a Ratisbona: "La diffusione della fede mediante la violenza è cosa irragionevole. La violenza è in
contrasto con la natura di Dio e la natura dell'anima. Dio non si compiace del sangue; non agire secondo ragione è
contrario alla natura di Dio". La spada che vuole portare Gesù è comunque una spada di divisione. Separazione da ciò
che è compromesso morale o religioso. Il cristiano deve essere luce del mondo e sale della terra... e non può perdere il
suo sapore originale. Sei pronto ad essere anche "diverso" davanti al mondo?
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